



榎木学長（左）の講演に聞き入る出席者
＝富山市の高志会館（富山新聞社提供）

金沢学院短大の同窓会「かがり火会」富山支部の総会は7月4日、富山市の高志会館で開かれ、約30人が榎木裕学長から学生が入ってよかったと思う大学づくりの実践について聞き、母校への愛着を深めました。

かがり火会富山支部が総会

榎木学長は「新しい教育理念と昨今の学生」と題して講演しました。この中で、短大食物栄養学科の学生が栄養士の資格取得などに挑戦する姿を紹介し「母校を後押ししてほしい」と呼び掛けました。

母校へ愛着深め

バレー バスケット 弓道 バドミントン

優勝

優勝したバレーボールチーム



団体と単復で優勝したバドミントン選手



優勝したバスケットチーム



北三大会

金沢学院短大勢が健闘

7月3、4日に白山市内で開かれた第43回北陸三県私立短期大学体育大会で、金沢学院短大はバレーボールとバスケットボール、バドミントン団体・個人、弓道団体・個人で優勝したほか、各競技で健闘しました。

バレーボールは3年連続30回目の優勝を飾り、バスケットボールは9年ぶり25回目、弓道団体は2年連続9回目、同個人は2年連続3回目、バドミントン団体は3年ぶり18回目、同シングルスは2年連続23回目、同ダブルスは2年ぶり22回目の優勝を果たしました。

3位以上に学長褒賞

解団式と3位以上の入賞者に対する学長褒賞授与が7月13日、4号館講堂で行われました。



優勝した弓道選手
団体と個人で優勝した弓道選手

◇バレーボール 優勝（河子、高田真未、福島由衣子）
▽シングルス ①疋島③芝野
▽ダブルス ①福島、木嶋②高沢、高田◇ソフトテニス▽個人 ③浅田純恵、亀田結希
◇卓球▽団体 3位▽シングルス ③齊藤早紀

人命救助で学長褒賞

6月24日、内灘町の海水浴場でおぼれた女性を助けた本学スポーツビジネス学科1年の4人に、学長褒賞が贈られました。池田誠也さん、河嶋優児さん、川本和希さん、高坂公将さんの4人で、授与式が7月9日、1号館で行われ、榎木裕学長



学長褒賞を受ける（右から）池田さん、河嶋さん、川本さん、高坂さん

から賞状、副賞などが手渡されました。

環境意識めぐり討議

金沢学院大美術文化学部の公開講座「環境問題とモノづくり」が7月10日、金沢市民芸術村里山の家で開かれ、約70人が美術工芸品の作り手と使い手に求められる環境意識をめぐって理解を深めました。写真左。

美術工芸学科の羽場文彦准教授、美術文化学部1期生で知工房（金沢市）を主宰する川崎知美さんを、県工業試験場九谷焼技術センターの高橋宏専門研究員がパネリストとなり、山崎達文学部長と進行役を務めました。



文学部も公開講座

文学部の公開講座「こころの形」は7月18日午後1時半から、金沢市の県立生涯学習センターで開かれます。